

**Russische Soldatenmütter, Regionalgruppe Russisch Karelien,
Petrozavodsk
Bericht über die geleistete Arbeit im 2. Halbjahr 2015**

- Im Herbst 2015 war wieder Einberufung. In Karelien betraf sie über 800 Personen. Sie werden ihren Dienst im zentralen und nordwestlichen Militärgebiet leisten.
- Seitdem wir eine website haben, hat sich die Zahl der in unserem Büro Ratsuchenden enorm verringert, was uns die Arbeit in diesem 2. Halbjahr erleichterte – 50 Personen
- Klagen über von der örtlichen Einberufungskommission falsch gestellte Diagnosen bearbeiten wir in der staatlichen Einberufungskommission. Da ich jetzt dort Mitglied bin, klären wir solche Fälle an Ort und Stelle. Bearbeitete Klagen, zugunsten der Einberufenen – 15
- Erteilen von Informationen an Familienangehörige über den Aufenthaltsort von Diensttuenden – 2 Anfragen
- Wir begleiten Aufklärungsseminare, die regelmässig in den 9.- 11. Klassen in den staatlichen Schulen von Petrozavodsk stattfinden.